

Communiqué de presse du 21 mai 2022

## La Confédération des Praticiens des Hôpitaux félicite et sollicite

## Madame la ministre de la Santé et de la Prévention

La Confédération des Praticiens des Hôpitaux, félicite madame Brigitte Bourguignon pour sa nomination au ministère de la santé et de la prévention. Cette nomination arrive dans un contexte de crise jamais vu à l'hôpital public. Cette crise consécutive au manque criant de soignants médicaux et non médicaux en raison du manque d'attractivité auquel nous assistons à l'hôpital. Si l'actualité de la crise est essentiellement tournée vers les services d'urgence et leurs fermetures successives, mettant en danger la santé des patients, ce sont toutes nos spécialités médicales qui sont concernées. Nous assistons au départ massif des praticiens, fatigués et surtout déçus par le Ségur de la Santé.

Il est urgent de travailler sur les propositions d'attractivité proposées depuis trop longtemps par la CPH avec Action Praticien Hôpital (APH) et restées sans réponse :

- Accession des PH nommés avant le 1er octobre 2020 à la même grille d'ancienneté (et donc la même grille salariale) que les PH nouvellement nommés.
- Ouverture du chantier de la permanence des soins : revalorisation, prise en compte de la pénibilité et du temps de travail.
- Réforme profonde de la gouvernance hospitalière.

Nous demandons à rencontrer madame la ministre pour ouvrir avec elle et sans plus attendre les concertations sur ces mesures.

Nous devons éteindre le feu de l'hôpital!

Nous avions prévenu et il nous faut maintenant soigner l'hôpital de toute d'urgence.

**Dr Carole Poupon** 

Présidente <u>carole.poupon@aph-france.fr</u>

06 76 36 56 67

**Dr Eric Branger** 

Secrétaire Général eric.brange@gmail.com

06 75 61 08 11